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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima primeira reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Ana Maria
Resende Junqueira, Antônio Xavier de Campos, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Maria
Júlia Pantoja de Brito, Francisco Faggion, Lígia Maria Cantarino da Costa, Márcia de Aguiar
Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva e
Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo). Conselheiros ausentes com
justificativa: Antônio Raphael Teixeira Neto e Ana Carolina Rodrigues. Estiveram presentes ainda
os professores José Mauro da Silva Diogo, Delvio Sandri, Luci Sayori Murata, Sérgio Lúcio
Salomon Cabral Filho, Ivo Pivato, José Renato Junqueira Borges, Carlos Alberto da Silva Oliveira,
Fábio Henrique Ximenes, José Ricardo Peixoto, Jair Duarte da Costa Júnior, Ernandes Rodrigues
de Alencar e Fábio Alessandro Padilha Viana. Iniciada a reunião, a Presidência passou a palavra
ao Zootecnista da Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural-Emater, Senhor Ricardo
Magalhães Luz, o qual fez uma breve explanação sobre a realização da Feira Agrobrasília, que
será realizada no período de dezessete a vinte e um de maio do ano em curso. Retomando a
pauta, a Presidência informou sobre o evento comemorativo que será realizado no dia vinte e
seis de abril, em comemoração aos trinta e noves anos da Empresa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária. A conselheira Márcia informou sobre a abertura dos editais do Decanato de
Pesquisa e Pós-Graduação, solicitando que os pedidos de participações em defesas de teses,
devem ser encaminhados com a antecedência mínima de trinta dias antes da defesa inclusive, já
com a homologação da banca examinadora. Posteriormente, foi aprovada com uma abstenção, a
ata da reunião anterior. Em seguida, foi referendada por unanimidade, a licença capacitação
docente da Professora Vânia Lúcia Dias Vasconcellos bem como os Projetos de Extensão
“Qualificando Jovens Produtores Rurais” e “Diagnóstico anatomopatológico em animais de
produção do Centro-Oeste”. Os demais itens de pauta foram transferidos para a próxima reunião,
tendo em vista a ausência dos respectivos relatores. Sendo dez horas e trinta minutos, nada mais
havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata,
assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da
Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária..........................


